



## Apartamento en venta en Estepona, Estepona

600.000€

Referencia: N8471 Dormitorios: 2 Baños: 2 Construído: 137m<sup>2</sup> Terraza: 35m<sup>2</sup>















## Costa del Sol, Estepona

Su Oasis de Lujo en Estepona en la Costa del Sol Ubicación privilegiada en la Costa del Sol Enclavado en el corazón de Estepona, este exclusivo complejo de apartamentos boutique ofrece una experiencia de vida sin igual a lo largo de la impresionante Costa del Sol española. Disfrute de amplias vistas sobre el Mar Mediterráneo desde las plantas superiores y el exuberante y recién inaugurado Parque Las Mesas, creando un ambiente sereno con acceso directo a las mejores atracciones de Estepona. La urbanización está idealmente situada a 2 km del casco antiguo de Estepona, a 1 km de la playa y a sólo 20 km del famoso puerto deportivo de Puerto Banús, donde le esperan lujosas tiendas y restaurantes. El aeropuerto de Málaga está a unos 75 km, lo que ofrece un cómodo acceso internacional. Servicios de lujo para una vida de resort Diseñada pensando en el lujo, esta urbanización cerrada ofrece a sus residentes acceso a un espacio de bienestar de última generación. Aquí, los residentes pueden disfrutar de un gimnasio totalmente equipado, baño turco, sauna y piscina de agua salada. Los jardines están meticulosamente cuidados y plantados con especies autóctonas, creando un oasis ecológico. Los senderos y las zonas recreativas proporcionan un ambiente relajante para los residentes, facilitando la relajación en casa. Estepona: El Jardín de la Costa del Sol A Estepona se la suele llamar el «Jardín de la Costa del Sol» por su floración vibrante durante todo el año y sus calles bellamente adornadas. El casco antiguo está flanqueado por muros encalados, calles empedradas y encantadoras plazas, todo ello adornado con coloridas macetas. Pasee por el renovado Paseo Marítimo, un paseo marítimo con cafés, restaurantes y playas vírgenes. El puerto deportivo de Estepona, con su variedad de bares y restaurantes, está a sólo 3 km de la propiedad, por lo que es un lugar ideal para salidas de fin de semana o para cenar con vistas al mar. Diseño moderno con un toque ecológico Esta promoción cuenta con apartamentos de dos y tres dormitorios en edificios bajos de hasta cinco plantas, todos ellos cuidadosamente orientados para aprovechar al máximo la luz natural y las vistas al parque. Cada unidad está diseñada para conectar a la perfección los espacios interiores y exteriores con amplias terrazas y balaustradas de cristal. Los interiores hacen hincapié en la vida moderna, con diseños de planta abierta y cocinas totalmente equipadas con encimeras de cuarzo y electrodomésticos Bosch. El complejo integra soluciones respetuosas con el medio ambiente, como paneles fotovoltaicos, sistemas aerotérmicos y grifos de agua eficientes para garantizar la sostenibilidad sin sacrificar la comodidad. Explore las atracciones y destinos turísticos cercanos La ubicación de Estepona facilita el acceso a los mejores destinos de la Costa del Sol. El glamuroso Puerto Banús está a sólo 20 minutos en coche, y el encanto histórico de Marbella, a 25 km. La urbanización también se encuentra a poca distancia en coche de algunos de los campos de golf más aclamados de Europa, como el Club de Golf Estepona (7 km) y Finca Cortesín (13 km), por lo que es un lugar ideal para los amantes del golf. Vida sostenible y con estilo en Estepona Esta exclusiva urbanización de Estepona ofrece lo mejor de la vida en la Costa del Sol, desde lujosas instalaciones de estilo resort hasta un estilo de vida sostenible. Su ubicación privilegiada, combinada con un diseño respetuoso con el medio ambiente y una elegancia contemporánea, la convierten en una opción excepcional para aquellos que buscan invertir en un futuro de lujo. Descubra una armoniosa mezcla de estilo, sostenibilidad e impresionante entorno mediterráneo: su nuevo hogar le espera.





## Características:

Caracteristicas

**Private Pool** 

Communal Pool

**Parking** 

Countryside

Pool

Golf

Village Views

First Line

Sea Views

Beach

**Garden Views** 

**Pool Views** 

Open Views

Garage

Urban

Calificación energética

В

**CO2** Emission Rating

В